



学校だより

学校 HP は
羽曳野市 HP
よりご覧
ください

羽曳野市立
西浦東小学校

令和6年 12月24日発行

よい年をお迎えください

12月に入り、インフルエンザが大流行し、本校もいくつかの学年で学年閉鎖を余儀なくされました。学習や取り組みのまとめの時期に入っていたため、児童たち、先生方も本当に大変な思いをしました。ご家族においても体調管理などご協力いただいたことと思います。ありがとうございました。

さて、本日で2学期が終了しました。いよいよ明日から冬休みがはじまります。冬休み中も各ご家庭で体調管理に留意していただき、3学期のスタートを順調にされるように、みなさまのご協力をお願い申し上げます。

保護者のみなさま、見守り隊の方をはじめ地域のみなさまには本当にお世話になり感謝申し上げます。みなさまにとって良い年となるようお祈り申し上げます。



低学年 天王寺動物園



中学年 オレンジ園



5年臨海学校 海洋センター



6年修学旅行 三重県

<通知表 「あゆみ」について>

本日2学期の通知表を渡しておりますが、封筒に入れて持ち帰ります。通知表は各家庭でファイル（卒業時まで使用）に保管していただき、封筒は新学期に担任へ返却をお願いします。お手数をおかけしますが、ご協力をお願いします。評価についてなど、わかりにくい点がありましたら、遠慮なく担任へご質問ください。

本校の教育目標 「心豊かで、自ら学ぶ意欲を持ち、たくましく生きる子どもの育成」

—元気・やる気・思いやり—

めざす子ども像

- 心身ともに健康で明るくたくましい子（元気な子）
- 自分で判断し、最後までやりぬこうとがんばる子（やる気のある子）
- 自分を大切にし、友だちを思いやり、助け合う子（思いやりのある子）

ヒッシー



ひがちゃん

<ふれあいまつり抽選会>

11月に予定していた「校区ふれあいまつり」が大雨で中止になったため、用意していた景品の抽選会が12月7日(土)に行われ、多くの児童が参加しました。景品には「ゲームソフト」や「折り畳み自転車」があり、抽選に当たった子どもたちからはとてもうれしそうな表情やびっくりしている表情が伺えました。企画から運営まで携わっていただいた多くみなさまに厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。

<星空観察会>

12月1日(日)16:30～、西浦東校区福祉委員会が主催の「星空観察会」が実施されました。本格的な天体望遠鏡で「土星」「金星」「星雲」などをはっきり見ることが出来ました。参加した子どもたち、保護者の方々、地域の方々も積極的に望遠鏡をのぞき込み、歓声上がる場面が多くみられました。



←星空観察会



→トップアスリート



<トップアスリート授業>

12月12日(木)に元男子ハンドボール日本代表主将である東 俊介さんを講師として、トップアスリート授業を開催しました。実技講習ではパスやゲームについて教えていただきました。また、教室では「夢」「努力」「思いやり」についてお話していただきました。本当にやり遂げてきた人の話に、子どもたちは目を輝かせて聞いていました。

<情報モラル学習> ご家庭でのルールなど、お気を付けください!

本校では、毎年、長期休業前に全学年で「情報モラル学習」を実施しています。今年も、ドコモの方にオンラインでリモート授業をしていただきました。ゲーム依存や SNS 上のトラブル、個人情報管理など改めてたくさんのお話を子どもたちは学びました。日々、子どもを取り巻く ICT 環境は変化しています。予想もしないようなトラブルや事件も起こっています。今一度、ご家庭でもルールや SNS の危険についてご確認ください。

<冬休み中の学校への連絡について>

平日の8:30～17:00まででお願いします。TEL 958-8100

12/28(土)～1/5(日)は年末年始で休業となりますので学校は不在となります。

<1月はじめの予定>

8日(水) 始業式 11:30 下校 9日(木) 給食開始

